



les écureuils

publié le 02/05/2008

Il était une fois des écureuils
dont un très prétentieux .
Ils se baladaient tranquillement
mais soudain
ils furent arrêtés par des bûcherons.
Le prétentieux dit à ses camarades
" Je vais les pousser du passage " ,
mais dès qu' il sortit du buisson,
il se figea puis retourna en courant vers ses amis.
Les autres écureuils lui pardonnèrent son échec,
et ensemble ils bâtirent un plan.
Les deux écureuils les plus mignons
allèrent distraire les bûcherons
pendant que tous les autres montèrent dans les arbres
pour aller récupérer les glands.
En partant, ils dirent " l' union fait la force !!! " .

Jason Rivillon